
Protokoll der Mitgliederversammlung 2016 des
Fördervereins der Astrid Lindgren Grundschule 

Heiligenfelde

Tag: 07.11.2016
Beginn: 20.00 Uhr
Ort: Lehrerzimmer der Schule

Die Versammlung wird geleitet von der 1. Vorsitzenden Kris Peperkorn.
Es sind sieben Mitglieder anwesend. Die Anwesenheitsliste ist anliegend beigefügt.
Protokollführerin: Tanja Grotelüschen

TOP 1 Begrüßung

Kris Peperkorn eröffnet die Mitgliederversammlung mit einer kurzen Begrüßung und stellt 
fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde. Somit ist die 
Beschlussfähigkeit gegeben.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls aus dem Vorjahr

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24.11.2015 lag aus und wird einstimmig 
genehmigt.

TOP 3 Bericht des Vorstandes

Kris Peperkorn informiert über folgende Ereignisse und Veranstaltungen des vergangenen 
Jahres:

März 2016: Erste Kleiderbörse 2016, die gemeinsam mit der Kinderturnsparte vom SV 
Heiligenfelde organisiert wurde. Gewinn ca. € 400 je Sparte.
August 2016: Auf der Einschulung wurden mit Helium gefüllte Ballons von den Kindern 
fliegen gelassen. Nachteilig ist der hohe Heliumpreis (~ € 100). Dennoch ist dies eine 
schöne Tradition und somit unverzichtbar.
Oktober 2016: Zweite Kleiderbörse 2016, die erneut gemeinsam mit der Kinderturnsparte 
vom SV Heiligenfelde organisiert wurde. Gewinn diesmal ca. € 450 je Sparte.
November 2016 (in Planung): Lichterfest in der Grundschule. Die Lehrerinnen organisieren 
schöne Bastelaktionen. Der Förderverein übernimmt die Verpflegung (Waffeln, Brezel, 
Bockwurst und Getränke). Im Jahr 2015 wurden bei dieser Aktion € 570 eingenommen. Auf 
ein Laterne laufen wird verzichtet, da es keinen adäquaten Rundgang in der Nähe der 
Schule gibt. 



Kris Peperkorn berichtet, dass der Förderverein allein über den Bildungsspender.de rund € 
188 in 2016 (Stand: 07.11.2016) eingenommen hat. 
In 2016 wurden bisher folgende Anschaffungen getätigt:

Ohrenschützer für die 1. und 2. Klassen ca. € 120
Pausenausleihe (diverse Kleinspielgeräte) im Wert von ca. € 1.200
Spielecke der 1. Klassen für ca. € 250 (Teppich, Schaukelpferd, Spielsessel, Autos)

Zudem organisierte der Förderverein einen Obststand beim Sportfest und einen Eisstand 
beim Laufabzeichen. Beides haben die Kinder begeistert aufgenommen.

Desweiteren schildert Kris Peperkorn die Problematik der letzten Steuererklärungen. Für 
2011 und 2012 fehlen die Unterlagen komplett. Ab 2013 sind die Akten wieder vollständig 
und ordnungsgemäß. Der Förderverein behält seine Gemeinnützigkeit.

TOP 4 Kassenbericht

Die Kassenwartin Janine Harries berichtet, dass die Mitgliederzahl (= 95) rückläufig ist. 
Daraufhin wird allgemein angeregt, an den Elternabenden und bei anderen schulischen 
Veranstaltungen grundsätzlich Werbung für eine Mitgliedschaft im Förderverein zu machen.
Die Einnahmen erfolgten aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden. Der Kassenstand am 
07.11.2016 beträgt € 2.056,37.

TOP 5 Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüferinnen Sandra Schröder und Ulrike Templin haben die Kasse geprüft und 
eine ordnungsgemäße und ordentliche Buchführung bestätigt. Beanstandungen gibt es 
keine. 

TOP 6 Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt und einstimmig angenommen.

TOP 7 Neuwahl eines Kassenprüfers

Ulrike Templin gibt nach mehrjähriger Tätigkeit das Amt ab. Andreas Schütze wird einstimmig 
zum 2. Kassenprüfer gewählt.

TOP 8 Anträge / Verschiedenes

Es liegen keine Anträge vor.

Wolfgang Schmidt informiert den Vorstand über den Wunsch, große Pflanzen für die 
Pausenhalle zu kaufen. Der Vorschlag wird vom Vorstand angenommen. 
Weiter benachrichtigt die Schulleitung den Vorstand über diverse Wünsche des 
Schülerbeirats. Hierzu händigt er Kris Peperkorn eine Wunschliste aus.   



Herr Schmidt berichtet erneut über den desolaten Zustand der Toiletten und informiert den 
Vorstand darüber, dass die Stadt Syke die Kosten der Sanierung der Schultoiletten in den 
Haushaltsplan 2017 aufnehmen wird. Ebenfalls werden alte Schuppen auf dem 
Schulgelände auf Kosten der Stadt entfernt. Für die Renovierung der Turnhalle gibt es in 
naher Zukunft keine finanzielle Unterstützung. Vor diesem Hintergrund bittet die Schulleitung  
den Förderverein, sich an neuem Mobiliar für die Turnhalle zu beteiligen.
Außerdem beschließt der Vorstand, den von der Lehrerschaft gewünschten „Baumzirkus“ 
innerhalb der Projektwoche im März 2017 in Höhe von ca. € 500 –  € 600 zu finanzieren.

Ein letztes Thema des Abends ist, für die nächste Versammlung über die Tageszeitung 
einzuladen. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Termine 2017:

25.03.2017 1. Kleiderbörse 2017
05.08.2017: Einschulung
07.11.2017: Mitgliederversammlung
24.11.2017: Lichterfest
 

Ende der Sitzung um 21:30 Uhr. 

gez. Tanja Grotelüschen
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